



Die Aktivitäten des Vereins „BE-Ukraine“ unterstützt die Sparkasse. Das Foto zeigt (l.) Jürgen Wenning und Marcus Dergun bei der Spendenübergabe.

„Be-Ukraine“ erhält Spendenscheck

Beckum (gl). Viele Bürger haben schon tatkräftig mit angepackt und somit einen Beitrag für den Verein „Be-Ukraine“ geleistet. Auch die Sparkasse unterstützt den Verein jetzt mit einer Spende in Höhe von 4000 Euro.

In einem Gespräch mit Marcus Dergun, dem Vorsitzenden des Vereins, zeigte sich Jürgen Wenning, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Beckum-Wadersloh, beeindruckt von den Aktivitäten.

„Nach der nationalen Flutkatastrophe im Ahrtal 2021 zeigt sich

jetzt auch wieder, welche große Hilfsbereitschaft die Bürger in unserer Region an den Tag legen. Ich habe allergrößten Respekt vor der Leistung eines jeden Einzelnen, um einerseits die Not der Menschen in der Ukraine etwas zu lindern und andererseits die ukrainischen Flüchtlinge hier vor Ort zu unterstützen“ so Wenning bei der Spendenübergabe.

„Die Kosten für die Hilfsgüter und die Logistik sind enorm und bleiben eine große Herausforderung, betonte Dergun.